

Jacques, bénévole de CODEGAZ témoigne : jeudi 29 juin 2023, la 81 ème livraison de nourriture a été effectuée aux camps de réfugiés kurdes en Grèce.

Pour la paix, des élèves d'une école grecque et des enfants kurdes ont réalisé 'une banderole des « colombes de la paix ». Celle – ci a ensuite été remise à Alain de l'association « Enfants solidaires » qui à son tour, l'a transmise à des enfants ukrainien d'un orphelinat. Enfin, elle reviendra en France dans une école qui soutien nos projets.

Le financement de ces actions est assuré par des bénévoles et par l'association catholique » Entraide internationale », avec qui CODEGAZ a déjà coopéré.